
   
 

 

 

L'AAVV de Cala Romana de Tarragona renova la Junta 
Directiva 

 

• Les dues candidatures presentades s'han unit en una única llista de 

consens que representarà els veïns del Barri de Llevant 

 

• Transparència, comunicació i gestió efectiva són alguns dels valors que 

defineixen aquesta nova Junta i amb què s'inicia aquesta nova etapa de 

treball 

 

 

 

Peu de foto: Imatge exterior de Cala Romana de Tarragona. 

 

Tarragona, 11 d’agost de 2022.- L’AAVV de Cala Romana de Tarragona ja té 

constituïda la nova Junta Directiva. Així ha quedat acordat a l'última Assemblea després 

que les dues candidatures que es van presentar a les eleccions de l'AAVV hagin arribat 

a un acord per constituir-se en una única Junta de consens conformada per les persones 

i responsabilitats següents: Presidenta, Belén Marrón; Vicepresident, Miguel García; 

Comunicació, Albert Roca; Secretaria, Helena Gimeno; Tresoreria, Noly Carbonell; 

Vocal Accessibilitat i Espais Urbans, Manu Recasens; Vocal Oci i Cultura, Araceli 

Lumbreras i Cristina Diez; Vocal Neteja i Salubritat, José Manuel Cárabe; i Vocal 

Seguretat, Álvaro González. 

L'equip de veïns inicia aquest nou camí donant continuïtat a la tasca duta a terme per 

l'anterior Junta i assumeix les noves preocupacions que aborden la comunitat per oferir, 

en col·laboració amb els organismes competents, solucions concretes i efectives que 

millorin la vida de les persones en el barri de Llevant. 

La voluntat i l'afany de la nova Junta se centrarà a oferir informació objectiva i 

contrastada als seus veïns sobre els temes prioritaris, a fi de resoldre i consensuar amb 

l'Administració l'execució de les accions que reclamen des de fa més de 20 anys. 

 



   
 

 

 

"Volem els mateixos serveis i el mateix tracte que rep qualsevol altre barri de Tarragona", 

ha afirmat Belén Marrón, nova presidenta de l'AAVV de Cala Romana. 

Entre algunes de les accions prioritàries, cal destacar les següents actuacions que duran 

a terme: 

• Sol·licitar informació veraç i actualitzada a les administracions competents sobre 

la situació del projecte de l'Alberg de la Ciutat Residencial, per tal d'avançar en 

una proposta consensuada que doni cobertura a les necessitats reals del barri. 

 

• Continuar traslladant als responsables de mobilitat i seguretat pertinents la 

necessitat augmentar el nombre d'efectius de la GUT. 

 

• Continuar amb la implantació del projecte de mobilitat, per tal d'ordenar el trànsit 

i les adreces dels nostres carrers. Abordar com a prioritari la disminució i la 

direcció del trànsit del carrer Tramuntana i el seu accés a la urbanització de 

Boscos. 

 

• Continuar avançant en la gestió dels residus, la situació legal dels guals, la 

millora de la connectivitat, el soterrament del cablejat elèctric i de les línies AT, 

la millora dels espais verds, voreres, clavegueram i accés a la platja, entre 

d'altres. 

 

• Obrir canals de comunicació fluids amb l'Administració Pública que ens permeti 

mantenir informats tots els veïns sobre aquells temes que afectin la nostra 

comunitat de forma directa o indirecta, com ara el nou projecte de l’N-340 i el 

carril bici; l'alternativa al tercer carril de mercaderies o bé el futur planejament de 

la Budellera. 
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La AAVV de Cala Romana de Tarragona renueva su 
Junta Directiva 

 

• Las dos candidaturas presentadas se han unido en una única lista de 

consenso que representará a los vecinos del Barrio de Llevant 

 

• Transparencia, comunicación y gestión efectiva son algunos de los valores 

que definen a esta nueva Junta y con los que se inicia esta nueva etapa de 

trabajo 

 

 

Pie de foto: Imagen exterior de Cala Romana de Tarragona. 

 

Tarragona, 11 de agosto de 2022.- La AAVV de Cala Romana de Tarragona ya tiene 

constituida su nueva Junta Directiva. Así ha quedado acordado en la última Asamblea 

después de que las dos candidaturas que se presentaron a las elecciones de la AAVV 

hayan llegado a un acuerdo para constituirse en una única Junta de consenso 

conformada por las siguientes personas y responsabilidades: Presidenta, Belén Marrón; 

Vicepresidente, Miguel García; Comunicación, Albert Roca; Secretaría, Helena Gimeno; 

Tesorería, Noly Carbonell; Vocal Accesibilidad y Espacios Urbanos, Manu Recasens; 

Vocal Ocio y Cultura, Araceli Lumbreras y Cristina Diez; Vocal Limpieza y Salubridad, 

José Manuel Cárabe; y Vocal Seguridad, Álvaro González. 

El equipo de vecinos inicia esta nueva andadura dando continuidad a la labor realizada 

por la anterior Junta y asume las nuevas preocupaciones que abordan a la comunidad 

para ofrecer, en colaboración con los organismos competentes, soluciones concretas y 

efectivas que mejoren la vida de las personas en el barrio de Levante.  

La voluntad y el empeño de la nueva Junta se centrará en ofrecer información objetiva 

y contrastada a sus vecinos sobre los temas prioritarios, con el fin de solventar y 

consensuar con la Administración la ejecución de las acciones que vienen reclamando 

desde hace más de 20 años. 

 



   
 

 

 

“Queremos los mismos servicios y el mismo trato que recibe cualquier otro barrio de 

Tarragona”, ha afirmado Belén Marrón, nueva presidenta de la AAVV de Cala Romana.  

Entre algunas de las acciones prioritarias, cabe destacar las siguientes actuaciones que 

llevarán a cabo:  

• Solicitar información veraz y actualizada a las Administraciones competentes 

sobre la situación del proyecto del Albergue de la Ciudad Residencial, con el fin 

de avanzar en una propuesta consensuada que dé cobertura a las necesidades 

reales del barrio. 

 

• Seguir trasladando a los responsables de movilidad y seguridad pertinentes la 

necesidad de aumentar el número de efectivos de la GUT. 

 

• Continuar con la implantación del proyecto de movilidad, con el fin de ordenar el 

tráfico y las direcciones de nuestras calles. Abordar como prioritario la 

disminución y la dirección del tráfico de la calle Tramontana y su acceso a la 

urbanización de Bosques. 

 

• Seguir avanzando en la gestión de los residuos, la situación legal de los vados, 

la mejora de la conectividad, el soterramiento del cableado eléctrico y de las 

líneas AT, la mejora de los espacios verdes, aceras, alcantarillados y acceso a 

la playa, entre otras.  

 

• Abrir canales de comunicación fluidos con la Administración Pública que nos 

permita mantener informados a todos los vecinos sobre aquellos temas que 

afecten a nuestra comunidad de forma directa o indirecta, tales como el nuevo 

proyecto de la N-340 y el carril bici; la alternativa al tercer carril de mercancías o 

bien el futuro planeamiento de la Budellera. 

 

 

 

MÁS INFORMACIÓN  

info@calaromana.com 

La Junta AAVV Cala Romana 
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